

Midi Libre 22 juin

Olemps

Le Ping club fait le bilan



Les entraînements reprendront après le 20 août.

C'est une bonne trentaine d'adhérents qui se sont retrouvés à la salle des Quatre vents, à l'occasion de l'assemblée générale du Ping club. Le président François Hucteau a ouvert la séance en remerciant l'assistance dont les représentants de la municipalité, Marc Rouanet et Brice Delmas.

Cette saison encore les animations ont été nombreuses et la participation à toutes les compétitions officielles a été remarquable.

La palme revient à l'équipe minime, deuxième des inter-clubs régionaux.

Les équipes seniors ont rempli les objectifs de début de saison, à savoir le maintien au niveau régional des équipes 1 et 2 et l'accession de la 3 à la 2^e division départementale.

Pas de titre cette saison mais une troisième place pour le minime Nicolas Martignac.

Le club présentait une équipe dans trois des quatre catégories de la coupe de l'Aveyron.

- En C1 (classés 13 à 16), Anthony Bousquet et Alexis Poplin terminent seconds.

- En C3 (classés de 7 à 9), Francis Bosc et Gaëtan Solages se hissent aussi en finale.

- En C4 (classés 5 à 6), les jeunes Nicolas Martignac et Nicolas Ginestet, bien que minimes, obtiennent la troisième place (sur seize équipes).

Après la présentation par le trésorier Laurent Gayrard, des bilans financiers et prévisionnels, adoptés à l'unanimité, l'assemblée a partagé le verre de l'amitié suivi d'un repas convivial.

Le nouveau bureau, élu pour deux ans, se compose de douze membres avec un équilibre parfait entre les anciens et les plus jeunes.